
 

 

５月 14日(木)10 時より、第一多目的室において、第 2 回保護者委員会を開催いたしました。

委員会の内容をお知らせいたします。 

１ 教頭先生より 

 新年度がスタートして１か月が過ぎました。全体的に生徒は落ち着いており、順調なスタートを切れ

ているように思います。昨年度の一月、出前授業で６年生（現１年生）の授業の様子を拝見しましたが、

その時と比べて、今は、はるかに落ち着いた様子で、「中学生になった」と感じています。 

 各学年、旅行的行事を控え、あわただしく準備が進められていますが、班の仲間づくりや、部屋やバ

スの座席で「わがまま」を言う生徒がいるようです。これもまた、「指導の機会」ととらえ、成長して

ほしいと願っています。 

２ 保護者委員長より 

 前年度より始まりました「スタ★サポ」へ、今年度も多くの方が参加していただけているので、この

ままサークル活動のように続けられたらと思いますので今年度もご協力の程よろしくお願いします。 

 

３ 6月の行事予定（櫻田先生より） 

 2 年生は林間学園(6/4～6/6)、1年生は校外学習(6/12)と旅行的行事が続きます。 

 期末テストの日程は、22 日に国語、英語、保健体育。23日に社会、理科、数学となります。 

 

４ ボランティア活動について 

 Ｇサポート、Ｌサポート、スタ★サポと、どのボランティアも参加していただける方が多く充実して

おります。特に 1 年生の保護者の方の参加が多いです。今後もよろしくお願いします。 

 

 

 

2年生(藤本先生より) 
＊クラス替えをして、また先輩

となって 1 ヶ月半が経った今

の子ども達の様子は全体的に

は落ち着いて行動し勉強にも

取り組めていますが、個々に指

導していく場面もあります。 

＊午後に開催された林間学園

の概要・目的等について詳しく

説明していただきました。 

1年生(染谷先生より) 
＊6 月 12 日(金)の校外学習につ

いてのお話がありました。校外学

習への取り組みが始まっていま

す。実行委員を筆頭に子ども達主

体で決める事によって責任を持

たせ、班のリーダーも指示できる

ように、そして皆で目標を達成で

きるように頑張ってもらいたい

です。 

＊マイ☆スタは初日に未提出が

多かったのですが段々減ってき

ています。 

 

3年生(渡邉先生より) 

＊修学旅行を 2 週間後に控え、し

おり作りも最後の調整となって

おります。準備していく中でいろ

いろ問題もありますが、生徒の意

見を聞き入れながら、理想に近付

く為のサポートをしていきたい

と思います。当日の持ち物のルー

ルを念入りにチェックしていき

ます。班行動の計画を旅行会社に

最終チェックしてもらっていま

す。 

＊各クラスの進路コーナーに受

験情報をファイルしてあります

ので、気に掛けて見て欲しいで

す。 

＊マイ☆スタの提出率がよくあ

りません。自ら何をするのか考え

てできるようになってもらいた

いです。 《編集後記》 

今年度の保護者委員もスタートして 2 ヶ月目に突入。各係の仕事も軌道に

乗り始めました。力を合わせて頑張っていきますので今後ともよろしくお

願いします。 

 


